

ANFACO-CECOPESCA se reúne con el Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca

En el actual marco de Reforma de la Política Pesquera Común, el sector transformador y comercializador de productos de la pesca y la acuicultura trasladó al Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria del Control de la Pesca, Pascal Savouret, sus principales preocupaciones.

Vigo, 15 de noviembre de 2011. El nuevo Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca, Pascal Savouret ha visitado las instalaciones de ANFACO-CECOPESCA siendo recibido por su Secretario General, Juan M. Vieites Baptista de Sousa.

Esta reunión tiene lugar en un momento en el que todo el sector así como las diferentes administraciones se encuentra debatiendo la futura Reforma de la Política Pesquera Común, al objeto de garantizar la sostenibilidad de la pesca. En este sentido, el Secretario General de ANFACO – CECOPESCA trasladó a Pascal Savouret la necesidad de que este objetivo de sostenibilidad de la pesca se alcance en sus tres pilares: medioambiental, económico y social de manera equilibrada, lo que garantizaría el éxito de la PPC asegurando un futuro sostenible a todo el sector.

En relación a la observancia de las normas y otros aspectos de control, el sector transformador y comercializador de productos del mar demandó un mismo campo de juego para todos los operadores del sector, complementado por unas medidas eficientes y efectivas de control.

En continuidad con estos objetivos de lograr una sostenibilidad de la pesca y una mejor observancia de las reglas, se hizo partícipe al Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca de diferentes aspectos de la política comercial de la UE, que afectan al sector transformador y comercializador de productos del mar, demandando que se articulen en coherencia con los principios de pesca y comercio responsable y sostenible, al objeto de evitar que decisiones al amparo de la política comercial, sean contrarias al objetivo de sostenibilidad de la pesca, en sus tres pilares, esto es, el objetivo, económico y social.

Por último, Juan M. Vieites informó al recién nombrado Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca de la situación actual y perspectivas futuras del sector transformador y comercializador de productos del mar, así como su especial relevancia socioeconómica en el tejido industrial gallego y español, que lo sitúa en una posición de liderazgo en la UE.

NOTA DE PRENSA



Así, se le hizo entrega de un dossier con la posición de la industria transformadora en relación con la propuesta de Reforma de la Política Pesquera Común, de la Organización Común de Mercados, así como de los aspectos de control de la pesca, junto con otros temas de relevancia para este sector.

Finalmente, el Secretario General de ANFACO – CECOPESCA ofreció al Director Ejecutivo de la Agencia Comunitaria de Control de la Pesca la colaboración del sector transformador y comercializador de productos del mar para aunar esfuerzos de cara a asegurar el desarrollo sostenible de todo el sector, así como una observancia de las normas, al objeto de garantizar el futuro del sector de la pesca, de la acuicultura, así como de la transformación y comercialización de productos del mar.